

Weitere Messeabsagen: »Metallsoftware Süd« sowie »wire« und »tube«

Artikel vom **2. November 2020**
Veranstaltungen

Aufgrund der verschärften Maßnahmen gegen die Corona-Pandemie wurden zwei weitere Messen abgesagt.

Die Softwaremesse für Metaller »Metallsoftware Süd«, die am 10. Dezember 2020 in Suhl hätte stattfinden sollen, musste am 30. November 2020 kurzfristig abgesagt werden. »Auch wenn der bundesweite Lockdown zunächst nur bis Ende November beschlossen ist, halten wir das Risiko für alle beteiligten Firmen und Besucher für nicht vertretbar«, wird Messeorganisator Stefan Elgaß in einer Pressemeldung zitiert. Die nächste Messe ist für den 20. Mai 2021 vorgesehen, Veranstaltungsort und -format waren zum Zeitpunkt der Meldung noch nicht bekannt. Ebenfalls am 30. Oktober wurden die parallel stattfindenden Messen »wire« und »Tube« abgesagt, die vom 7. bis 11. Dezember 2020 in Düsseldorf hätte stattfinden sollen. Die nächsten Ausgaben der beiden internationalen Messen für die Draht-, Kabel- und Rohrindustrie finden turnusgemäß 2022 statt.

Hersteller aus dieser Kategorie
